

Circuit pédestre n°69 “Si Verneuil et ses potiers m’étaient conté, de la Vallée Noire aux traditions”

Dominant la vallée de l’Igneraie, le village perché de Verneuil-Sur-Igneraie accueille les visiteurs en leur offrant un magnifique panorama sur la Vallée Noire, appellation tout droit sortie de l’imaginaire de George Sand : « aussi loin que va le regard, c’est un vaste déploiement de jolie nature [...] Toutes les hauteurs sont boisées, c’est ce qui donne à nos lointains cette belle couleur bleue qui devient violette et quasi noire dans les jours orageux. » George Sand.

Randonnée de 13.3 km dans ce paysage préservé où se mêlent rivières et haies.

Infos pratiques

Départ	VERNEUIL-SUR-IGNERAIE
---------------	-----------------------

Durée	03h30
--------------	-------

Distance	13,3 km
-----------------	---------